

上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：沖山 明

令和6年6月 第56号



こちらのWEBからも
ご覧になれます。

クリーンさかわ実施される！

5月12日（日）クリーンさかわが行われました。第6ブロックにまちづくり委員会の委員15名、千代中のサッカー部、女子バスケットボール部のボランティアと中村校長先生はじめ約40名が参加し、又当ブロックは日本新薬（株）等近隣企業・JA かながわ西湘・市職員など総勢292名が投棄されたごみの回収を行いました。回収量は、年々少なくなり環境が保れているようです。



千代中カントリーファームで田植えを実施！

6月10日（月）西大友の「千代中カントリーファーム」で、約200名の生徒と先生が、JAかながわ西湘の職員、まちづくり委員、市の職員等3名が参加し、農業指導PJのメンバーからの説明を聞いた後、生徒達は「はるみ」の苗を手に持ち、元気よくかつ楽しく田植えを行いました。稲刈りが楽しみです。



千代小学校の新しい校長先生！



千代小学校

ありみつ あきこ
有光 明子 校長先生



菴原前校長先生の後任として、この4月に着任しました有光明子と申します。どうぞよろしくをお願いいたします。昨年度150周年記念事業を通じて、千代小学校の魅力を改めて知ることができました。

151年目の今年度も、受け継がれてきた伝統を守り、自然豊かな環境の中で、学校と児童、保護者、地域が一体となって教育を推進していきます。千代小学校のめざす子ども像『ち力を合わせ、よよく学び、つ強い心と体をもった、こ子どもの育成』を目指した様々な活動が、子どもたちのたくましい心と身体の成長につながるものと信じて取り組んで参ります。

千代小学校の新しい教頭先生！



千代小学校

こばやし ゆうすけ
小林 祐介 教頭先生



この4月に千代小学校に着任しました小林祐介と申します。千代小学校のイメージは、グラウンドの真ん中の大きなけやきと、田んぼや梅林などの自然豊かな環境です。

この恵まれた環境の中、地域の学校として保護者と地域の方々と連携を密にとり、元気いっぱいの『ちよっ子』たちを共に育て、共に成長していきたいと思えます。どうぞよろしくお願い致します。

